

# 平成28年 2月の予定



社会福祉法人ロザリオの聖母会  
多機能型事業所 聖ヨセフつどいの家  
千葉県香取市高萩1100-2  
TEL :0478-79-6505

日	月	火	水	木	金	土
	1 グループ外出	2 男性入浴 グループ活動	3 節分 身体測定	4 女性入浴 スヌーズレン	5 女性入浴 映画鑑賞	6 児童開所日
7 休業日	8 グループ外出	9 男性入浴 グループ活動	10 誕生日会 HAPPY BIRTHDAY	11 休業日 建国記念の日	12 女性入浴 映画鑑賞	13 児童開所日
14 休業日	15 グループ外出	16 男性入浴 グループ活動	17 全体活動	18 女性入浴 スヌーズレン	19 女性入浴 避難訓練	20 児童開所日
21 休業日	22 グループ外出	23 男性入浴 グループ活動	24 全体活動	25 女性入浴 スヌーズレン	26 女性入浴 映画鑑賞	27 児童開所日
28 休業日	29 グループ外出					

## お知らせ

- ・予定は変更になる可能性があります。ご了承ください。
- ・個別活動・マッサージ(静的弛緩誘導法)については随時行っていきます。
- ・2月11日は建国記念の日の為、お休みとなります。

### 編集後記

新年あけましておめでとうございます。今年も放課後等デイサービスの児童と初詣に行ってきました。お賽銭を投げ、一生懸命に手を合わせる子ども達。何をお願いしたのでしょうか...? 初詣後には食事をして楽しい時間を過ごしてきました。今年も1年、利用者の皆様に笑顔で楽しく活動して頂けるよう努力していきますので宜しくお願い致します。

(高山)

# 聖ヨセフつどいの家 ニュースレター

社会福祉法人ロザリオの聖母会  
多機能型事業所  
聖ヨセフつどいの家  
千葉県香取市高萩1100-2  
TEL :0478-79-6505



新年あけましておめでとうございます。

杉田 明

ご利用者ならびにご家族の皆様、新年あけましておめでとうございます。今年のお正月は暖かい日差しが降り注ぎ、穏やかなお正月となりました。皆様、どのようなお正月休みを過ごされましたでしょうか?

昨年末の大掃除で、母校野球部の10年史と部の父母会からいただいた記念アルバムを20年振りに見つけました。30年前にタイムスリップし、掃除の手を止めて読み込んでしまいました。そんな中で、アルバムの中に「凡事徹底」と書かれたメモを見つけました。「凡事徹底」...なんとなく気になってしまい、今年はこの言葉に導かれて行こうかと考えています。「誰もができること」を「誰もできないレベルでやり続けること」を、自分自身に課していける一年でありたいと思います。

新しい新年が皆様にとりまして、更に良い一年となりますように...

申 2016

今年もよろしくお祈りします

# 高萩福祉センター クリスマスコンサート



2015.12.12



# 放課後等 冬休み デイサービス



## クリスマス会&ケーキ作り



クリスマスコンサートでは、普澤さん親子による素敵なバイオリン演奏を聴き、心が安まりました。もう一組、アンサンブルFamiさんによる歌やリトミックが行われ、開場一体感がうまれ盛り上がりしました。どちらも素晴らしい演奏を聴かせて頂き、感動を覚えた一日でした。また来年、どんな素敵な演奏が聴けるか・・・楽しみです。今年、近隣の数カ所の施設の方々が来て下さり、交流を持つことが出来ました。沢山の地域の方々に知って頂き、交流を持てるように企画していけたらと思います。昼食では、ヨセフの山崎シェフのクリスマスコース料理が出されました。前菜、スープ、メイン(ビーフシチュー)、デザートにはチョコレートケーキと・・・とっても美味しく頂きました。また来年も美味しい料理をお願いします♡ありがとうございました。(葉計)



冬休みも子ども達は元気いっぱい！笑顔いっぱい活動しました。クリスマスには、たこ焼き器で鈴カステラ作りをし、生クリームやいちご・チョコレート等でデコレーションをしてツリーケーキを作りました。クリームやチョコまみれになりながらも可愛いツリーケーキが完成しました♪お正月明けも「明けましておめでとうございます！！」と元気に登所し、今年の抱負を書き初めて書きました。また、旭市の鎌数神社へ初詣へ行き、お参りをした後、黄鵠でお昼を食べ、賑やかな冬休みも、あっという間に終わってしまいました。今年も元気に活動して行きたいと思います。今年もよろしくお願い致します。(高山)

12/12(土)クリスマスコンサートを行いました。今年暖冬ということで当日は天気も良く無事、開催することができました。今回は2組の演奏者に来ていただき、本格的なバイオリンやアンサンブルに、みなさん感動していました。食事、クリスマス特別コース料理で、ご家族と一緒に楽しんで味わうことができました。また、地域や周りの施設の方々にもお越しいただき、今年もとっても素敵なコンサートにすることができました。(柴田)

